

令和2年7月3日

本年度の登下校の熱中症対策について

泉佐野市立中央小学校
校長 佐々木 理江

盛夏の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、本校教育にご理解ご支援いただき、誠にありがとうございます。

さて、本年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、児童にはマスクをしての登校を促しておりましたが、7月に入り気温も高くなってきました。また、本年度は夏休みが短く、気温が高い中での登下校となることが予想されます。そのため、本年度は登下校時の児童の熱中症対策として下記の対応を可能といたします。

記

- ① 登下校中、暑さや息苦しさを感じた場合はマスクを外しての登下校を可能とします。
※マスクを外しての登下校は飛沫感染のリスクがあるため、話をせずに登下校するようご家庭でもご指導ください。
- ② 日よけのため、傘をさしての登下校を可能とします。
※傘をさしての登下校は視界が狭くなるため、交通事故にあわないようにご家庭でもご指導ください。また、交通安全の観点より黄色帽子を被って登下校させてください。
- ③ クールタオルを首に巻いての登下校を可能とします。
※濡れたタオルを首に巻く場合、ご家庭よりタオルを入れる袋をご用意ください。
- ④ 水、お茶以外にスポーツドリンクの持参を可能とします。
※衛生面よりペットボトルをそのまま持参せず、水筒に入れ変えるか、ペットボトルカバーを使用してください。